

成瀬の風

東成瀬村立東成瀬中学校

学校報：# 10

発行：令和4年7月8日(金)

PTAへのご参加 ありがとうございました

お忙しい中、7月6日(水)開催の1学期末PTAへのご参加ありがとうございました。無事、高校説明会、スマホ・ケータイ安全教室、学年懇談を行うことができました。

高校説明会では、各校の特色について説明を受けるとともに、「中学校の勉強をしっかりするとともに、将来の進路、夢を達成するためにしっかり意思をもって高校に入学してほしい。」とお話をいただきました。生徒たちの心に響くとてもよい機会でした。



スマホ・ケータイ安全教室は、密を避けるため体育館で行いました。暑い中でしたが、生徒たちは集中して講師の先生の話聞いていました。ネットのよい面と悪い面を知り、慎重に利用することが大事であると感じたようです。



1. インターネットの良い面、悪い面を知っておく
2. スマホに振り回されず、ルールやマナーを守って使う
3. 困ったら、周囲の大人や公的窓口相談する



人権擁護委員の皆さんからもお話をいただきました。

吹奏楽コンクール県南大会

7月10日(日)本校吹奏楽部が全日本吹奏楽コンクール第64回秋田県県南地区大会に出場します。会場は湯沢文化会館、16時30分演奏開始です。

今年度は、皆瀬中学校吹奏楽部と合同で出場することになりました。このコンクールに向け、平日はパート練習を中心に、土曜日には本校で2校による合同練習を重ねてきました。

当日は、堂々たる演奏で会場全体に音楽の楽しさやよさが伝わることを期待しています。

演奏曲 Selections from Moana



体育館で合同練習



音楽の楽しさを伝えられることに期待！